

学校教育目標：「心豊かで実践力のある児童の育成」

合言葉：『5つの大好き「友達」「自分」「勉強」「運動」「川東』』

校報 川東小だより

令和7年11月27日

真庭市立川東小学校

11月号



人権参観日



10月31日（金）人権参観日を行いました。参観授業では、どの学年も道徳の授業を観ていただきました。道徳では自分の心と向き合うことや、相手の気持ちを想像することが大切になります。自分と同じ考え方である友達に共感することも大切ですが、自分とは違う考えに出会い、考え方を広げ、自分とは違う考え方も認め合いながら、今までの自分を振り返り、よりよい自分に向かっていく・・『違う』から学びがあるのだと思います。『違い』をネガティブなことととらえず、豊かさであると捉えることができることもとても大切ですね。どの学年でも、「自分だったら・・」としっかり真剣に考え、自分の考えを深めていく様子が見られました。

PTA講演会では、e-ネットキャラバン岡山消費者センターの荒木雅行さんをお迎えして「スマホの安心・安全な使い方」という演題でお話していただきました。保護者と一緒に4・5・6年生も参加しました。



PTA 人権講演会の様子

子どもたちだけでなく、私たち大人も人権感覚を磨いていかなければいけませんね。



湯郷ベルサッカー教室

11/5(水) 1・2・3年生を対象に湯郷ベルより福元美穂選手、三田一紗代選手、西郡茉優選手、3名のサッカー選手に来ていただき、サッカー教室を行いました。準備運動では、バランスよく身体を動かす運動や友達と協力しながら行うボールゲームを紹介していただき、選手と一緒に身体を動かし楽しみました。「大切なのはチームワーク」「相手のことを思いながらすることが大事」などと声をかけていただきました。



最後にミニゲームを行いましたが「サッカーは一人ではできない、仲間と協力するからいいプレーができるんだよ。」と教えていただきました。普段休み時間にサッカーをしない女の子が「サッカー楽しい！またしたい！」と言っていたのがとても印象的でした。



花いっぱい運動



プランターにパンジーとチューリップを植えています

10/29(水)たてわり班でプランターにパンジーの苗とチューリップの球根を植えました。上学年の子が1・2・年生に優しく植え方を教えてあげたり、土を上手に入れたりしていました。パンジーは卒業式や来年度の入学式で会場に飾ります。チューリップは大事に育てて来年2月にお世話になっているボランティアさんにプレゼントします。当番の学年の子が毎朝水やりや花がら取りをしています。春まで頑張ってお世話してきれいな花を咲かせましょうね。

6年 和太鼓の指導



6年生が学習発表会で披露した古見太鼓。今年度もその練習に、津山鶴丸太鼓の河中多喜男さんと元川東小学校長の佐堂民夫先生に講師で来ていただきました。「伝統を受け継ぐこと」そのことに対する熱い思いを語りながら熱心にご指導くださいました。ありがとうございました。

